

En soutien au personnel soignant ... Tou-te-s en grève le 16 juin 2020 !



Pendant plus d'un an, les personnels soignants ont multiplié les actions pour alerter sur la situation de l'hôpital, des urgences, des déserts médicaux, de l'accueil des personnes âgées laissant craindre, en cas de vague épidémique, de véritables catastrophes sanitaires.

Pendant tous ces mois, ils et elles ont été méprisé-e-s, voire matraqué-e-s par le pouvoir en place.

Avec le Coronavirus, les alertes répétées des personnels soignants sont devenues une réalité et l'engorgement des services de réanimation, le manque de lits en soins de suite, la nécessité de transférer des patient-e-s très malades en train à l'autre bout du pays, la fermeture des services jugés non urgents, la surmortalité enregistrée dans les maisons de retraite, l'absence de masques et de surblouses de protection en nombre, les internes et étudiant-e-s en santé réquisitionné-e-s, etc., leur ont malheureusement donné raison.

Le gouvernement a annoncé un « plan massif pour l'hôpital », lors de la concertation du « Ségur de la Santé » promettant une amélioration des rémunérations pour les salarié-e-s, un programme d'investissements, la réorganisation des soins et la revue du temps de travail.

Des promesses bien éloignées des revendications martelées depuis des mois par le personnel soignant !

Pour la CGT, il est temps de considérer prioritaire la réponse aux besoins de la population et d'engager, au sortir de cette crise sanitaire, un plan de programmation et de reconstruction de tout le système de soins comme de l'ensemble des services publics au service de l'intérêt général. Non la santé n'est pas un coût mais un investissement !

Il est temps d'agir pour la revalorisation générale des salaires de tous les personnels de santé, la reconnaissance de leurs qualifications, un plan de formation pluridisciplinaire et un plan de recrutement, la suppression de la sélection et la création de places dans les filières de santé, un renforcement des moyens financiers pour les établissements, une augmentation substantielle des budgets 2020 et 2021, l'arrêt de toutes les fermetures d'établissements, de services et de lits, la garantie de l'accès de la proximité et de l'égalité de la prise en charge pour la population sur tout le territoire.

Plus que jamais, notre revendication d'une Sécurité Sociale intégrale couvrant l'ensemble des besoins et financée par les cotisations sociales apparaît comme la seule réponse crédible à la crise. Une sécurité sociale intégrant la perte d'autonomie comme un nouveau droit intégré à la branche maladie.

Des élans de solidarité populaires se sont noués notamment tous les soirs à 20h00 au cours d'applaudissements soutenus dans tout le pays. Ce soutien ne doit pas s'arrêter !

Vous les avez applaudi-e-s et soutenu-e-s pendant le confinement ?

Alors le 16 juin prochain, tous et toutes en grève et dans les manifestations pour continuer à défendre un véritable service public de santé !

